

Dans un mois, les JMJ à Madrid

Les Journées Mondiales de la Jeunesse commencent dans un mois. Quelques textes pour nous aider à préparer cette fête autour du Saint-Père

15/07/2011

Que l'on y aille ou que l'on n'y aille pas, ces JMJ nous concernent tous. Car ceux qui seront sur place auront besoin de la prière de ceux qui sonr restés chez eux. Et réciproquement : ceux qui seront avec le Saint-Père penseront à tous ceux qui n'auront

pas pu faire le déplacement, pour quelque raison que ce soit.

Pour cela, voici plusieurs textes et vidéos pour nous aider à préparer cette semaine.

- Vidéo : **l'histoire des JMJ**.
- Le thème des JMJ : "Enracinés et fondés en Christ, affermis dans la foi" (saint Paul, Col 2,7).
- Ecoutez **l'hymne des JMJ**
- Le site officiel des JMJ vient de publier les **derniers détails pratiques**.
- Le **programme du Pape** pour les Journées Mondiales de la Jeunesse (sur le site du Vatican)

Le même programme, **présenté en vidéo** **Message du Pape aux jeunes**

Chers jeunes,

Très souvent je repense aux Journées Mondiales de la Jeunesse de Sydney en 2008. Nous y avons vécu une grande fête de la foi, durant laquelle l’Esprit de Dieu a agi avec puissance, créant une intense communion entre tous les participants, venus du monde entier. Ce rassemblement, comme les précédents, a porté des fruits abondants dans la vie de nombreux jeunes et de l’Eglise entière. A présent notre regard se tourne vers la prochaine Journée Mondiale de la Jeunesse, qui aura lieu à Madrid en août 2011. Déjà, en 1989, quelques mois avant la chute historique du mur de Berlin, le pèlerinage des jeunes faisait étape en Espagne, à Saint-Jacques-de-Compostelle. A présent, à l’heure où l’Europe a un très grand besoin de retrouver ses racines chrétiennes, nous avons rendez-vous à Madrid, avec le thème: «Enracinés et fondés en Christ, affermis dans la foi (cf. *Col 2, 7*) ». Je vous invite donc à cet

événement si important pour l'Eglise en Europe et pour l'Eglise universelle. Et je voudrais que tous les jeunes, aussi bien ceux qui partagent notre foi en Jésus Christ, que ceux qui hésitent, doutent ou ne croient pas en Lui, puissent vivre cette expérience qui peut être décisive pour leur vie: faire l'expérience du Seigneur Jésus ressuscité et vivant, et de son amour pour chacun de nous.

[... Lire la suite]

La préparation des JMJ dans les centres de l'Opus Dei

- Avrainville (Paris) Avec Avrainville, c'est facile de partir aux JMJ
- Lourmel (Paris) : Les JMJ auront un effet durable.
- Guerlédan (Rennes) : Une préparation spirituelle, culturelle et solidaire.

- Veymont (Grenoble) : Accompagner les jeunes jusqu'au bout du chemin.
 - Loubéiac (Toulouse) : Une préparation "tous azimuts".
-

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/dans-un-mois-les-jmj-a-madrid/> (07/02/2026)